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В том, что озимые культуры дают 

наибольший сбор зерновых, еще 

раз убедились по итогам нынешней 

уборочной земледельцы ЗАО АПК 

«Юность», успешно работающего 

на землях Должанского 

и Колпнянского районов. По 76 

центнеров отборного зерна дали 

здесь на круг озимые посевы 

пшеницы, при этом основной 

показатель качества — клейковина 

— был достаточно высоким — от 23 

до 28 процентов. К тому же именно 

эта культура оказалась сейчас 

и наиболее востребованной 

на зерновом рынке.

С учетом этих реалий и был сформиро-
ван план нынешнего озимого сева. Было 
решено примерно в два раза увеличить 
площадь под озимой пшеницей по срав-
нению с текущим сельскохозяйственным 
годом. Намеченные планы — закон для ру-
ководства и специалистов «Юности», поэ-
тому к посевной были заблаговременно 
подготовлены высококачественные семе-
на показавших себя лучшими по итогам 
этого сезона сортов, припасены все необ-

ходимые материально-технические ре-
сурсы.

Но вначале современные широкоза-
хватные посевные агрегаты были выве-
д е н ы  н а  п о л я ,  п р е д н а з н а ч е н н ы е 
под озимый рапс и рожь. Всего несколь-
ко дней потребовалось механизаторам, 
чтобы засеять все запланированные 
площади. А как только подошли наибо-
лее оптимальные сроки для пшеницы, 
двигатели мощных «Джон Диров» загу-

дели и на отведенных под эту культуру 
площадях.

— Предпосевная обработка почвы 
под озимые у нас традиционно поверхнос-
тная или нулевая, — рассказывает гене-
ральный директор ЗАО АПК «Юность» 
С.Н. Дорофеев (на снимке). — Это позво-
ляет минимизировать затраты и ускорить 
темпы ее подготовки. Каждый посевной 
комплекс, состоящий из энергонасыщен-
ных тракторов и 9-, 12-метровых сеялок, 

в том числе прямого сева, при круглосу-
точной работе способен заделывать семе-
на на площади около 200 гектаров. Сейчас 
мы уже имеем около 9 тысяч гектаров по-
севов озимой пшеницы лучших сортов 
краснодарской селекции. Это на 2 тысячи 
гектаров превышает общую площадь ози-
мых в нынешнем году. Всего же озимую 
пшеницу планируем разместить на 14—16 
тысячах гектаров, или увеличить площадь 
ее сева как минимум вдвое. Как и было 
обещано ранее, с осенним комплексом 
посевных работ постараемся справиться 
к 10 сентября, то есть выполнить его в са-
мые оптимальные сроки.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

25 августа 2009 года вступил 
в законную силу обвинитель-
ный приговор Новочебоксарско-
го городского суда, вынесенный 
8 июля этого года в отношении 
мэра г. Орла А. Касьянова. В свя-
зи с этим депутаты горсовета 
приняли решение считать пол-
номочия мэра Орла, которые с 
марта 2006 года исполнял Алек-
сандр Александрович Касья-
нов, досрочно прекращенными с 

25 августа 2009 года (основа-
ние — пункт 6 части 6 статьи 36 
Федерального закона №131-ФЗ 
«Об общих принципах местного 
самоуправления»). 

Исполнение полномочий гла-
вы муниципального образова-
ния «Город Орел» возложено на 
Василия Васильевича Еремина, 
до этого момента занимавшего 
должность первого заместителя 
главы администрации г. Орла. 

Кандидатура Еремина была 
предложена депутатской фракци-
ей «Единая Россия». Коммунисты 
своих коллег-депутатов не под-
держали — у фракции КПРФ име-
лась собственная кандидатура. 
Как заявил выступивший на засе-
дании депутат М. Навлев, фрак-
ция КПРФ рассматривает выдви-
жение кандидатуры Еремина как 
первый этап подготовки к пред-
стоящим выборам мэра. По сло-
вам Навлева, коммунисты мог-
ли бы предложить на должность 
исполняющего обязанности мэ-
ра кандидатуру Василия Иконни-
кова, но закон этого не позволя-
ет, поскольку Иконников (депутат 
областного Совета) не являет-
ся должностным лицом муници-

пального образования. Поэтому 
депутаты фракции КПРФ предло-
жили другого кандидата — свое-
го коллегу Николая Лазарева. 
Однако подавляющим большин-
ством голосов в качестве испол-
няющего обязанности мэра Орла 
был утвержден, как уже говори-
лось, В. Еремин. Полномочия мэ-
ра он будет исполнять до вступ-
ления в должность вновь избран-
ного главы муниципального об-
разования «Город Орел».

Правда, когда состоятся вы-
боры, пока не ясно. Вопрос о да-
те их назначения на внеочеред-
ной сессии не рассматривался. 
По словам заместителя предсе-
дателя горсовета М. Вдовина (он 
же председатель регламентной 

группы), этот вопрос еще тех-
нически не проработан, не рас-
смотрен в комитетах и поэтому, в 
соответствии с регламентом, не 
был включен в повестку дня.

Как пояснила начальник пра-
вового управления горсовета 
И. Курбатова, согласно законо-
дательству выборы должны быть 
проведены в срок не позднее ше-
сти месяцев со дня прекращения 
полномочий главы муниципаль-
ного образования, то есть до 24 
февраля. При этом день выборов 
должен быть определен в срок  
не ранее 80 и не позднее 90 дней 
с момента принятия решения о 
его назначении.

Татьяна ФИЛЁВА.

Утверждён исполняющий обязанности мэра Орла

Озимые — главный хлеб
               ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ

Вчера состоялось внеочередное заседание 

Орловского городского Совета народных депутатов. 

В повестке дня значилось всего два вопроса — 

о досрочном прекращении полномочий мэра города 

Орла и о временном исполнении полномочий главы 

муниципального образования «Город Орел» (мэра 

Орла).

Группа православной молодежи из числа прихожан храма в честь ико-
ны Божией Матери «Знамение» Орла совершила паломнический поход в 
Мценский район, где занималась благоустройством двух храмов.

Акцию благославил архиепископ Орловский и Ливенский Пантелеи-
мон.

Силами ребят приводились в порядок храмы в честь иконы Божией 
Матери «Казанская» села Кислино и в честь Нерукотворного образа Спа-
сителя села Ломи-Полозово. В каждом храме паломники приняли уча-
стие в литургии. 

На торжественной линейке, пос-
вященной Дню знаний, особенно 
проникновенно звучали слова за-
служенного учителя РФ, депутата 
областного Совета народных де-
путатов, директора школы Р.П. Ба-
зановой. Она поздравила учени-
ков, родителей и педагогический 
коллектив с началом учебного го-
да, рассказала об успехах и дости-
жениях учащихся, о «звездном» 
выпуске 2009 года. 

Школа стала средней с 2000 го-
да. За это время из ее стен вышло 
24 медалиста, которые поступили в 
лучшие вузы Орла, Москвы, Санкт-

Петербурга. Раиса Петровна ска-
зала, что в этом году особенно 
ждала прихода учеников, чтобы 
удивить их, порадовать обновлен-
ной школой.

В адрес педагогического кол-
лектива прозвучало много теплых 
слов со стороны первоклассников, 
выпускников, а также их родите-
лей. Н.Н. Тимошенко, мама учени-
цы первого класса, так сказала о 
школе: «Эта школа — уютный, теп-
лый дом, заходя в который чувст-
вуешь, что ты здесь нужен, тебя 
здесь любят и ждут».

Дом, где любят и ждут
В этом году в Овсянниковской средней школе Орловского 
района на путь знаний ступили 28 первоклашек.

Молодёжь помогает храмам

В Ярославле прошел 60-й фи-
нал чемпионата России по спор-
тивной акробатике, собравший 
лучших спортсменов страны из 
25 регионов. 

От Орловской области в чемпи-
онате приняла участие пара Лю-
бовь Павлюченко — Сергей Мар-
ков. Воспитанники Клавдии Ми-
хайловны Наумовой вернулись до-
мой с двумя комплектами меда-
лей: серебряными — в упражне-
ниях и бронзовыми — в многобо-
рье.

Молодая орловская пара показа-
ла на чемпионате красивые и слож-
ные элементы, но этого не хватило 

ей для медалей золотого достоин-
ства.

— К сожалению, судейство на 
прошедшем чемпионате оставляло 
желать лучшего, — рассказала в ин-
тервью наставница призеров 
К.М. Наумова. — То, что показали 
мои ребята, должно было получить 
более высокие оценки, но в таком 
виде спорта, как спортивная акроба-
тика, очень часто среди судей при-
сутствует субъективизм. По большо-
му счету, довольна тем, как Любовь и 
Сергей отработали чемпионат. Те-
перь наша цель — достойное вы-
ступление в чемпионате ЦФО.

Соб. инф.

Орловские гимнасты выступили достойно

На правах рекламы. 


